

El Papa de la alegría

Publicado: Miércoles, 26 Marzo 2014 01:02

Escrito por arguments.es

Ha provocado que todo el mundo se acerque a la Iglesia, porque él se acerca a todo el mundo

Con ocasión del primer aniversario de la elección del papa Francisco, CNN le hizo una entrevista al profesor de Derecho de la Universidad de Navarra Rafael Domingo, sobre la popularidad del Santo Padre

La idea destacada: la sintonía que tiene **Francisco** con la gente se debe a su constante alegría, la que comunica que se lo pasa bien siendo sumo pontífice. En definitiva, el papa ha provocado que todo el mundo se acerque a la Iglesia, porque él se acerca a todo el mundo.